

28. Elbaue-Hallen-Cup / Hallenturnier D-Junioren

Spieltag: 04.03.2023 15:00 Uhr

Ergebnis: 2. Platz

Erfolgreich konnten wir den Abschluss der Hallensaison 2022/2023 gestalten, vor allem nach dem „Desaster“ bei den Hallenkreismeisterschaften im Futsal.

Geladen hatte der [FC Elbaue Torgau](#) und der Einladung folgten neben uns, unser Testspielgegner von letzter Woche: die Crew des [SC Hartenfels Torgau 04 e.V.](#) (Landesklasse), die [SG Union Sandersdorf](#) (Verbandsliga), der [Leipziger SC 1901 e.V.](#) (Stadtliga Staffel I - Kreisoberliga), der [SV Strehla](#) (Kreisklasse), die [SG MoGoNo Leipzig](#) (Stadtliga Staffel I - Kreisoberliga), der [Dommitzcher SV Grün-Weiß](#) (Nordsachsenliga) und natürlich die Gastgeber vom [FC Elbaue Torgau](#) (1. Kreisliga).

Zusammenfassend war es ein „2 Klassenturnier“, welches den Spielpass aber nicht minderte. Die späteren Halbfinalisten waren deutlich und sichtbar für die zahlreichen Zuschauer überlegen.

Wir spielten – bis auf die letzten 3 Turnierminuten - alle Turnierspiele in 2 4er Teams:

Die erste Spielhälfte nahmen Celina, Simon, Noel und Konsti in Angriff, die 2. Spielhälfte gestalteten Manu, Max, Ben und Lex.

Im ersten Spiel standen wir der SG MoGoNo gegenüber. Nach kurzem Abtasten übernahmen wir die Spielkontrolle und Konsti konnte mit 2 Treffern die Führung erzielen und Lex den Endstand von 3:0 herstellen: ein gelungener Turniereinstand.

Das 2. Gruppenspiel gegen den Dommitzcher SV gestaltete sich aus unserer Sicht noch entspannter. Felix im Tor war – bis auf einen Torschuss zu Beginn der Partie - quasi arbeitslos und wurde - wenn denn - als 5. Feldspieler mit einbezogen. Es war leider ein sehr einseitige Partie, welche letztendlich ebenso mit 3:0 (Noel, 2x Lex) gewonnen wurde, aber auch höher hätte ausfallen können.

Damit war die Teilnahme im Halbfinale gesichert und im letzten Gruppenspiel stellte sich die Frage der Gruppenplatzierung.

Spannung erwarteten wir in der letzten Begegnung der Gruppenphase gegen den bis dahin ebenfalls ungeschlagenen Gastgeber. Die Gastgeber waren eindeutig der stärkste Gruppengegner, konnten aber dank guter Spielkombinationen und guter Abwehrarbeit wider Erwartens ebenso mit 3:0 niedergelassen werden (Manu, Ben, Lex).

Die Gastgeber wurden letztendlich Turniertvierter, zeigten in ihrem Halbfinale gegen den SC Hartenfels Torgau 04, welches sie mit 2:0 verloren, nochmals eine deutliche Leistungssteigerung und verlangten dem SC Hartenfels Torgau 04 alles ab.

Die Vorrunde wurde ohne Gegentor mit 9 Punkten als Gruppenerster beendet. Turnierplatz 4 war sicher.

Der Gegner im Halbfinale war die Vertretung des SG Union Sandersdorf. Es entstand eine wirklich sehenswerte Begegnung, so dass auch Felix endlich mal ein Vollzeitspiel absolvieren durfte, bei welcher sich beide Teams auf Augenhöhe gegenüberstanden und nach den 10 Spielminuten jede Mannschaft den Einzug ins Finale verdient hätte. Tatsächlich endete die Partie 1:1. Ben hatte uns von halbrechts in Führung gebracht. Nach einem wirklich sehenswerten Spielzug der Sandersdorfer mit 3 / 4 Pässen vom eigenen Torwart aus, musste auch Felix das erste Mal im Turnier hinter sich greifen.

So hieß es: Entscheidung im 9 Meter Schießen. Simon, Max und Noel übernahmen die Verantwortung. Simon und Max mussten je 2x ran, ehe Sandersdorf den 5. 9 Meter links neben das Tor setzte. Felix war bei den ersten 2 9ern in der richtigen Ecke, konnte die platzierten Treffer aber nicht verhindern. Den schönsten Ping-Pong Treffer erzielte jedoch Noel.

Und so war der Finalgegner unser Testspielgegner von letzter Woche: SC Hartenfels Torgau 04.

Im Finale bezogen wir dann - leider und zurecht – „Prügel“ von den Torgauern. Die ersten 8 Minuten bis zur Spielunterbrechung verschliefen wir total: zu weit weg vom Gegner und vom Ball. Torgau nutzte dies konzentriert und konsequent aus. Schuss von halbrechts ins lange Eck: 1:0. Hereingabe von rechts: 2:0. Gleiches Schema beim 3:0 nach eigenem Ballverlust zur Spielhalbezeit. Nummer 4 kassierten wir durch „Unzuständigkeit“. Ab Spielminute 8 musste Lex das Tor hüten, nachdem Max und Felix bei einer Abwehraktion mit den Knien aneinander prallten und verletzungsbedingt das Spiel beenden mussten. Celina ersetzte Max. Erst nach dieser Spielunterbrechung konnten auch wir mal den Gegner fordern und gefährlich vor dem Torgauer Tor auftauchen. Dass das Finale nicht mehr zu gewinnen war, war zu diesem Zeitpunkt jedoch klar. Es wäre schön gewesen, wenn uns wenigstens noch der Ehrentreffer gelungen wäre, aber es sollte nicht sein.

Trotz des total „verkackten“ Finales können wir doch mit dem 2. Turnierplatz zufrieden sein, denn ob wir bei besseren ersten 8. Minuten als Sieger vom Platz gegangen wären, steht in den Sternen. Knapper wäre es allemals gewesen.

Ein schöner Abschluss der Hallensaison und jetzt geht es wieder raus: die Rückrunde und ein paar Nachholspiele stehen vor uns.